



Nadie está por encima de la ley: Xóchitl Gálvez

Con el fin de demostrar que existe un mandato judicial para que el presidente Andrés Manuel López Obrador le otorgue derecho de réplica, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Xóchitl Gálvez, dio a conocer la totalidad de la sentencia del amparo otorgado por el Juez Segundo de Distrito en Materia Civil en la Ciudad de México

“Nadie está por encima de la ley. Para quienes me lo solicitan, les dejo la sentencia del amparo que gané para ejercer mi derecho de réplica en la mañana”, refirió en sus redes sociales.

De esta manera, se exponen los dos resolutivos del juez en los que señala que “la Justicia de la Unión no ampara ni protege a (*), contra los actos del Presidente de la República, del Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores del Congreso de la Unión”.

Lo anterior porque “se considera que los conceptos de violación “relativos a la negativa del derecho de réplica por parte del Ejecutivo

Federal son fundados y suficientes para conceder el amparo”.

Además, señala que “la Justicia de la Unión ampara y protege a (**), contra los actos del Presidente de la República”.

El martes pasado, la senadora arribó a Palacio Nacional alrededor de las seis de la mañana para pedir su derecho a réplica, que le fue otorgado con un amparo, para que se le diera espacio en la conferencia del primer mandatario.

Ante la negativa de recibirla en Palacio Nacional, Gálvez lamentó que el Presidente le haya cerrado las puertas.

“Lamento que el Presidente ignore una orden judicial, que no cumpla su palabra y se encierra en su Palacio. Como siempre las puertas de Palacio Nacional están cerradas a los ciudadanos”, declaró afuera del recinto.

Además, la senadora panista destacó que su presencia para hacer valer el derecho de réplica otorgado por un juez, no es un reclamo y tam-



DOCUMENTO. La senadora panista dio a conocer el amparo completo que le fue concedido para su derecho de réplica.

poco buscó “montar un show”.

“Yo no vengo a pedirle al Presidente ni una pizca de su popularidad, vengo aquí a reclamar respeto, respeto a la ley, respeto a los otros poderes y también respeto a los ciudadanos que no pensamos como él”, enfatizó. /**KARINA AGUILAR**